



PRESTIGIA

18 Pièces

480 m²

Réf. 85154435

3 650 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Proximité immédiate de Mougins, Niché au coeur d'un superbe domaine privé de 2 hectares, dans un environnement calme et résidentiel mais à la fois proche de tous les axes autoroutiers, authentique "Mas Provençal" de 480m², 6CH-5SDB, agrémenté de 2 maisons d'amis, d'une maison de gardien ainsi que d'un terrain de tennis et d'une écurie de 3 boxes. La bâtisse principale se compose, d'un vaste hall d'entrée, d'un triple salon de 80m² avec belles hauteurs sous plafond, coin cheminée cosy et mezzanine. Dans le prolongement, grande cuisine dinatoire équipée, salle à manger avec cheminée, arrière ...

Immediate proximity to Mougins, Nestled in the heart of a superb 2-hectare private estate, in a quiet, residential setting yet close to all major motorways, authentic "Mas Provençal" 480m², 6CH-5SDB, with 2 guest houses, janitor's cottage, tennis court and 3-stall stable. The main building comprises a vast entrance hall, an 80m² triple living room with high ceilings, cosy fireplace and mezzanine. A large fitted kitchen, dining room with fireplace, utility room and laundry room with direct access to the garage. On the ground floor, a spectacular 2-storey master suite (70m²) with private lounge, ...

PRESTIGIA 360

300, av. de Tournamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

